



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA – 001

*Despacho Congresista
Emiliano Apaza Condori*

Congresista Emiliano Apaza exigió celeridad en la culminación del proyecto de la autopista Juliaca - Puno

El Congresista de la República, Emiliano Apaza Condori, en una reunión con el Grupo Parlamentario Puno y representantes de la empresa COVISUR y Provias Nacional y Pro Inversión exigió celeridad y culminación de los estudios definitivos de la segunda calzada, del proyecto de la Autopista Juliaca - Puno.

Esta exigencia se dio durante una reunión de trabajo entre congresistas por Puno, Ricardo Escalante, Gerente General de COVISUR y Amaru López, representante de Provias Nacional, quienes detallaron que el proyecto se encuentra en la etapa de levantamiento de observaciones que debe realizar el Ministerio de Transportes y Comunicaciones.

Apaza Condori también solicitó que el proyecto pueda hacerse en una segunda etapa hasta el distrito de Desaguadero para que esta vía sea más inclusiva e integre a más pueblos de la región, para que se fomente mayor desarrollo.

Otra solicitud del congresista fue que una vez que se inicie la obra esta pueda hacerse en el más breve tiempo posible y como estrategia es que se trabaje las 24 horas del día, para que los plazos de entrega puedan cumplirse.

Por otro lado los funcionarios alcanzaron detalles sobre el proyecto el cual comprende la construcción de 48 Kms. De asfalto, más una vía de evitamiento en la ciudad de Puno que conecta con la carretera hacia Moquegua, los tramos inician en el ovalo de la UANCV en Juliaca y se tiene una inversión de 81,938.26 millones de dólares.

Cabe indicar que en la actual vía que conecta ambas ciudades circulan un promedio de 4 mil 800 vehículos al día, asimismo por ese motivo se tiene las tasas más altas de siniestralidad en dicha vía por lo cual es muy importante esta obra vial.

AGRADECIDOS POR SU DIFUSIÓN